



Movimiento Ciudadano es un peligro: PRI

El diputado de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, contestó (a declaraciones de Alejandro Moreno) que el gran problema de la alianza es Alejandro Moreno, que por ello ni los candidatos de su partido lo quieren en sus campañas. Dijo que el PRI se ha cansado de repetir que les quitaron votos, pero en realidad ha sido su fachada para intercambiar gubernaturas por embajadas. Hace un momento, el dirigente nacional del PRI contestó a Movimiento Ciudadano, luego de que el partido los acusó de pactar con Morena. Durante una conferencia, Moreno negó que exista un pacto y arremetió contra el partido naranja porque, dice, son un peligro.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APjQ4R%2DQGDgG3eQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213403&parId=75F18D3264FEE48F%213388&o=OneUp>